

Europa Union Neustadt informierte sich auf Lolland

Die Mitglieder des Ortsverbandes der Europa Union Neustadt informierten sich auf der Insel Lolland in Dänemark über den Stand der geplanten Fehmarnbelt-Querung.

In eindrucksvoller Weise habe man umfangreiche Informationen über die geplante Fehmarnbelt-Querung erhalten, resümierte der Vorsitzende der Europa Union Rainer Künkel, der zugleich auch die Bedeutung der Brücke für Europa hervorhob. Immerhin verbindet diese Querung nicht nur die beiden Länder Deutschland und Dänemark. Auch die Schweden und Norweger sehen sich als Profiteure.



Auf der Tagesfahrt, die professionell von Uwe Tychsen vorbereitet war, besuchte die Gruppe die dänische kommunale Entwicklungsgesellschaft und das Büro der Baugesellschaft. Erstaunt war man über die positive Herangehensweise der Dänen an das Milliardenprojekt. Während auf deutscher Seite eher die Risiken gesehen werden, versuchen die Dänen ihre Chancen zu verwirklichen. Ein Vorteil der Dänen liegt



Der Ortsverband Neustadt der Europa Union besuchte auf einer Tagesfahrt die dänische Insel Lolland.

dabei auch an den Erkenntnissen, die sie aus den beiden Großbrücken über den Großen Belt und

den Öresund ziehen können. Bei beiden Projekten wurden die prognostizierten Brückennutzerzahlen weit übertroffen. Ein weiterer Vorteil ist die in Dänemark bereits vor Jahren abgeschlossenen Gebietsreform, mit der nun größere Verwaltungseinheiten entstanden sind. Diese können sich energievoller um die Umsetzung der Chancen kümmern und schließen zugleich Konkurrenzgedanken aus. Die Erfahrungen haben ebenso gezeigt, dass Gewinner die sein werden, die sich frühzeitig und intensiv um die Chancennutzung kümmern.

Auch wenn die Baugesellschaft noch nicht weiß, ob es eine Brücke oder ein Tunnel wird, die die beiden Länder verbinden sollen,

so konnte sie doch Einblicke geben in die technischen Herausforderungen. Für beide Bauvorhaben werden internationale Firmen beschäftigt und während der 6 Jahre andauernden Bauzeit tausende Arbeitsplätze geschaffen. Selbst chinesische Firmen sind daran interessiert, an diesem Großprojekt mitzuwirken.

Abschließend waren sich alle deutschen Besucher einig, dass es ein Tag voller interessanter Eindrücke war. Der Ortsverband Neustadt der Europa Union ist ein parteiübergreifender Zusammenschluss politisch interessierter Menschen. Gemeinsam stehen sie für ein geeintes, friedliches Europa.

der reporter Neustadt in Holstein

16.10.2010 Seite 9